

令和4年度 第1回釜南学校運営協議会

日 時 令和4年5月20日（金）13：45～16：45

場 所 スタジオ会議室・各教室・体育館

次 第

13：45～14：10 学校運営協議会委員自己紹介・委嘱（スタジオ会議室）

14：10～14：50 3～6年生 授業参観（各教室）

14：50～15：30 授業参観に関する感想交流（スタジオ会議室）

15：30～16：45 令和4年度 学校経営方針説明会（体育館）

司 会 中田主幹教諭 記 録 石田教諭

参加者 学校運営協議会委員（代理出席を含む全13名）、釜利谷南小学校教職員一同

15：30 開会

1 開会の言葉（副校長）

2 学校長挨拶・委員紹介・今年度の経営方針について（校長）

3 学力向上アクションプランについて（齋藤主幹教諭）

4 豊かな心の育成推進プランについて（齋藤主幹教諭）

5 体育健康プランについて（塚本教諭）

6 K A H R P（釜南ホームページリニューアルプロジェクト）について（谷口教諭）

7 ウルムスサポーターの活動について（加藤協議会委員）

8 教職員紹介（1年・2年・3年・4年・5年・6年・個別支援学級の担任・各ブロックチームマネージャーの自己紹介と学年目標についての説明、その他担当職員の自己紹介）

9 学校運営協議会委員による質疑応答など意見交流

【議事録】

（司会）今年度の学校経営方針についてご説明させていただきました。学校運営協議会委員の方々からご意見をいただきたく存じます。よろしくお願ひします。（協議会委員一人ひとりのご意見を順番にいただく。）

（協議会委員）体育健康プランでは、コロナ禍にもかかわらず、児童の体力が落ちていないことはすごいこと。授業を拝見したが、児童はのびのびとしていた。授業に教師の工夫が見られた。コロナ禍でも、日光修学旅行に向けて「ニコニコ日光」のスローガンで準備していて、うれしい。

（協議会委員）体力向上ができてしていると知り、ありがたい。（同日にちょうど釜利谷中の体育祭が行われたことを受けて）釜南の卒業生は、釜利谷中学校の体育祭のリレー選手にもたくさん選ばれていた。釜南の子どもたちは、みんな仲が

よいのが特徴。友だちを思いやる心が育っていると感じる。先生方の仲がよく、とても明るい。それが子どもたちにより影響を及ぼしているのではないか。

（協議会委員）今年度から委員になり、釜南に関わることができてうれしい。授業を見て、先生方が苦労しながらも、一生懸命児童にお話をしている姿を見て、先生方のお気持ちが伝わってきた。1年間だが、一生懸命委員を務めさせていただきたいと思う。

（協議会委員）釜南の子はみんな元気いっぱい、町で会うと大きな声であいさつをしてくれるなど、あいさつができる子が多い。子どもたちが育っていると感じる。子どもたちの成長がうれしい。

（協議会委員）釜南の卒業生は、中学校に入ってから、合唱などの代表に積極的に取り組む子が多い。今日の教職員の自己紹介の様子を見て、先生方のチームワークの良さが伝わってきた。

（協議会委員）授業参観をして、子どもたちは落ち着いて先生の話聞いていてよかった。

（協議会委員）平成22年度から釜南に関わっている。放課後の校庭開放のときも先生方が子どもたちと一緒に遊んでくれていて、うれしい。温かい学校になってきていると感じる。中学校に入学すると、様々な学校から色んなお子さんがいる中で、挫折しなければいいと思う。

（協議会委員）2週間前に、中学年くらいの子が大きな声で挨拶をしてくれた。豊かな心を今後も育ててほしい。

（協議会委員）多文化共生、異文化交流の取組が素晴らしい。ジェンダーに関することにも取り組んでほしい。

（司会）貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。本校副校長より閉会の言葉を述べさせていただきます。

（副校長）本日は、ご多用の中、第1回釜南学校運営協議会にご参加くださりありがとうございました。長時間に渡る会となりましたが、最後までお付き合いいただき、ありがとうございます。この度、学校運営協議会委員の方々から、たくさんのお褒めの言葉や、激励の言葉を頂戴し、職員一同、心から嬉しく感じましたし、今後の教育活動を推進する活力となりました。第2回以降も、児童や教職員についてたくさん知っていただけて、関わっていただけると幸いです。これで第1回釜南学校運営協議会を閉会します。本日はありがとうございました。